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平成２９年度 公立大学法人尾道市立大学 

第１回理事会・経営審議会 議事要旨 

 

 

１ 日時 平成２９年６月２０日（火） 午後３時００分～午後４時００分 

２ 場所 尾道市立大学Ｅ棟１階第１２０会議室 

３ 議事 

(1) 理事長選考会議委員の選出について 

(2) 平成２８年度決算（案）について 

(3) 平成２９年度第１次補正予算（案）について 

(4) 平成２８年度業務実績報告（案）について 

(5) 平成３０年度教職員人事方針（案）について 

(6) その他 

４ 審議結果等 

(1)（第１号議案）理事長選考会議委員の選出について 

  【説明内容】 

    理事長選考会議委員任期満了に伴う委員の選出について、説明。 

   

【主な質疑と応答、意見】 

    特になし 

 

【審議結果】 

理事長選考会議委員に選出する１名（寺山委員）を決定した。 

 

 

(2)（第２号議案）平成２８年度決算（案）について 

【説明内容】 

平成２８年度決算（案）について、説明。 

 

【主な質疑と応答、意見】 

    

 

 

 

 

 

 

【審議結果】 

○翠明館の寄附、入学者の増加に伴う増収 

●目的積立金、資金運用について 
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第２号議案は、原案通り承認された。 

 

(3)（第３号議案）平成２９年度第１次補正予算（案）について 

【説明内容】 

平成２９年度第１次補正予算（案）について、説明。 

 

【主な質疑と応答、意見】 

    特になし 

 

【審議結果】 

第３号議案は、原案通り承認された。 

 

 

(4)（第４号議案）平成２８年度業務実績報告（案）について 

【説明内容】 

平成２８年度業務実績報告（案）について、説明。 

 

【主な質疑と応答、意見】 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【審議結果】 

第４号議案は、原案通り承認された。 

 

 

  (5)（第５号議案）平成３０年度教職員人事方針（案）について 

 

  【説明内容】 

     教職員採用計画及び昇任計画等について、説明 

 

●経済情報学科の退学率が若干増えているようだが、理由はどのようなものがあるか。 

○少子化で大学に入りやすくなったせいか、進路変更・進路検討が最も多く、経済事

情によるものはあまり多くなかった。 

●広島県内の就職では、どの地域が多いか。 

○尾道市内に本社があるものについては、平成 28年度は 11名就職している。人数と

しては、やはり広島市や福山市などの都市圏が多い。 

●職員について、今後の市派遣の考え方はどうか。 

○今年度からプロパー職員が係長に昇任するなど市派遣職員は漸減させ、最終的には

管理職の一部が残る形になる方向である。 
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  【主な質疑と応答、意見】 

    特になし 

 

【審議結果】 

第５号議案は、原案通り承認された。 

 

 

(6)その他 

【報告事項】 

  特になし 

 

議事終了 


